

Venezuela : L'Assemblée Nationale rejette une résolution du Parlement européen



La Havane, 14 juillet, (RHC)- L'Assemblée nationale du Venezuela a rejeté ce jeudi de manière unanime et catégorique la résolution du Parlement européen sur la disqualification politique dans ce pays sud-américain.

Lors de sa session ordinaire de jeudi, l'Assemblée Nationale vénézuélienne a qualifié l'initiative du Parlement européen d'irrespectueuse et au service des intérêts les plus "méprisables", contraires à ceux de la nation sud-américaine.

Elle a également désavoué la résolution, approuvée par 495 voix pour, 25 contre et 43 abstentions, dans lesquelles l'institutionnalité démocratique de la République bolivarienne est remise en question en complaisance avec la stratégie d'agression diplomatique multiforme du gouvernement des États-Unis.

Le président du Parlement vénézuélien, Jorge Rodriguez, a passé en revue les atrocités commises par le colonialisme espagnol en Amérique latine et dénoncé le fait que la résolution présentée par le Parlement européen a été promue par le fugitif Leopoldo Lopez Gil.

Jorge Rodriguez a assuré qu'aucune commission d'observateurs européens ne viendrait au Venezuela pour les élections prévues en 2024 parce qu'ils ont violé ce qui a été signé. Il a souligné que les lois et les élections sont faites par les Vénézuéliens comme le stipule la Constitution.

"Reconnaissez qui vous voulez, ce n'est pas notre problème", a-t-il souligné.

Source : Prensa Latina

SEPARADOR

Équateur : Coup d'envoi pour la campagne électorale en vue des présidentielles

La Havane, 14 juillet, (RHC)- Le Conseil National Électoral de l'Équateur a donné ce jeudi le coup d'envoi de la campagne électorale en vue des présidentielles du 20 août.

L'organe recteur des élections a décidé de modifier le calendrier du processus et d'étendre la phase de propagande à 35 jours, qui se dérouleront jusqu'au 17 août, pour ensuite céder la place aux 48 heures établies pour le silence électoral avant le rendez-vous aux urnes.

Le CNE a décidé d'avancer le départ de la campagne, qui devait initialement commencer le 8 août, après que le Tribunal des litiges électoraux a confirmé que tous les recours de contestation avaient été résolus.

La directrice du CNE, Diana Atamaint, a fait valoir que les citoyens ont le droit de connaître les propositions et qu'il est donc approprié d'avancer la campagne, tout en précisant que seuls les candidats à la présidence pourront mener des activités promotionnelles.

Le 20 août, outre l'élection du nouveau président et du nouveau vice-président, les Équatoriens voteront également pour choisir les 137 nouveaux membres de l'Assemblée nationale. Toutefois, pour les candidats à l'Assemblée, le CNE a décidé de maintenir la campagne électorale du 8 au 17 août.

Les élections anticipées en Équateur ont été convoquées après que le président de ce pays d'Amérique du Sud, Guillermo Lasso, a décrété le 17 mai dernier "la mort croisée", c'est-à-dire la dissolution de l'Assemblée pour contourner le procès politique que celle-ci menait contre lui et l'organisation des élections anticipées.

La seule femme parmi les 8 candidats à la présidence, Luisa González, candidate du mouvement Révolution citoyenne (RC), dirigé par l'ancien président Rafael Correa, est en tête des sondages.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328368-venezuela-lassemblee-nationale-rejette-une-resolution-du-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba